
FSR-Sitzung vom 20. Juni 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Robert Müller
⊠ Moritz Olbrich
⊠ Rico Linke
⊠ Erik Audorf

□ Zoë Kaffarnik
⊠ Turan Kiyan
⊠ Sophia Dahm
⊠ Moritz Itzerott

□ Alexandra Faber
⊠ Alex Schiffer
⊠ Milena Gottschalk
⊠ Kyra Peikert

Anwesende Stellvertreter

⊠ Linda Rautmann
⊠ Nele Eggers

⊠ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann

□ Oskar Mühlig
□ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
⊠ Erik Albrecht (18:07 Uhr)
□ Lisa Rüther
□ Sönke Beier
□ Hans Reimann
⊠ Nick Günther (18:11 Uhr)

□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger
□ Pauleo Nimtz
⊠ Olivia Benstem
□ Lasse Schaar
⊠ Nici Scheel

⊠ Pia Suhm
□ Moritz Koch
⊠ Nik Krzyzaniak

Gäste

Sitzungsleitung: Sophia
Protokollierende: Ticia, Linda, Moritz I.

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:05 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (18:07 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:08 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:09 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:09 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:20 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:24 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:30 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:33 Uhr)

• TOP 8: Jahrgangssprecher (18:35 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:41 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (19:01 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 27.06.2024 im Forum Physikum statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 13.06.2024
Protokollierende: Linda, Alex, Zoë

TOP 2: Alte Aufgaben
Es gibt nichts.

TOP 3: Organisatorisches

Konstituierenden Sitzung

• Die Abstimmung ist online. Stimmt ab bis 26.06.2024

Feedback IF Fest Mathe

• Any Feedback? Was lief gut/schlecht?

– Es wurde sich bedankt, dass wir das veranstaltet haben, es war wohl sehr toll
– am Anfang etwas unorganisiert
– Es haben zu wenige Mathematiker geholfen, das war uncool, es sind aber auch nur 4 Leute

im Mathe FSR
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– Das Smartboard musste leider mit den Grills getauscht werden, damit war die Grillsitutation
etwas unübersichtlich

– teilweise etwas zu wenig Leute
– viele Leute haben beim Abbau geholfen
– Wir haben die Pfandmarken vergessen, dadurch wurden andere Flaschen abgegeben und

wir haben Pfand verloren
• Wie war die Hochrechnung an Personen und Food?

– Zu wenig veganes Essen, nächstes mal gerne mehr
– vlt. weniger Fleisch, dafür mehr veganes Essen nächstes Mal
– zu viel trinken, konnte aber zurückgegeben

Planung IF Fest Physik

• Wer hat da gerade den Hut auf und wie läuft’s?

– Richard macht allgemeine Orga
– Essen wurde schon bestellt
– Helfiliste ist raus im Discord und auf WhatsApp
– Flyer und Zettel macht Richard, bitte bald aushängen

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 10 ordentliche und 3 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig. Es
gibt keine Finanzbeschlüsse.

Kyra möchte Sachen ankündigen

• Visitenkarten für Erstibeutel mit Notfallnummern
• superhübscher Ordner für Gesundheitsinfos

TOP 5: Post und Mails

Post

Physik ist nichts. Mathe ist nichts.

Mails

20.06. Fakultätsrat und Antrittsvorlesung am 26. Juni 2024

• Antrittvorlesung von Prof. Raum “Über die Zerlegung von Symmetrien diskreter Strukturen” nach
Fakultätsrat (die Sitzung ist um 14.30)

• Ich meine mich zu erinnern, dass wir vor 2 Wochen bereits eine Mail zur Vorlesung hatten. Wurde
also bestimmt schon geteilt

• ist eine andere Mail, wird auf discord geteilt

19.06. Umfrage Studierende Physik
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• Wurde noch nicht geteilt. Sollte auf DC
• Olivia stellt es auf DC

17.06. Promotions-Stelle an der PTB Braunschweig im Bereich Atomphysik, Laserspektrosko-
pie, Quantentechnologie

• wurde noch nicht geteilt. Sollte auf DC
• Olivia stellt es auf DC

17.06. Fragen zum CLEWS Master

• hat da jemand geantwortet?
• Alexandra hat das privat geklärt

TOP 6: Hochschulpolitik

Abschlussfeier

• Alex missfällt es, dass der Verteidigungsminister Boris Pistorius auf der Abschlussfeier eine Rede
hält

• Wir hatten bereits das Thema einer Zivilklausel besprochen

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Kyra war draußen

• Kyra war bei einer Veranstaltung von DGB, HSG und StipsPotsdam Gruppe, wird uns weiter
updaten

• Nächste Woche Freitag macht diese Gruppe ein Sommergrillen. Wenn jemand mitkommen
möchte, gerne Bescheid sagen.

TOP 8: Jahrgangssprecher

Mathe I nächstes Jahr

• Prof. Paycha wird wohl erneut die Mathe übernehmen
• Wir überlegen zur Institutsleitung zu gehen, um eine Erklärung für diese Entscheidung zu ersu-

chen
• Es gibt wohl schon eine Tutorin für das nächste Semester, der wir deshalb unter die Arme greifen

sollte, da sie noch keine Erfahrung mit den Profs. dieser Uni hat

MaPhy (Master)

• Moritz will eine Mail an Prof. Kortenkamp schicken und über den Master MaPhy zu sprechen.
• Es gibt wohl einige Kritikpunkte.
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TOP 9: Sonstiges

Merch

• Linda war mit den Merchleuten verabredet, hat aber keine Zoom Daten bekommen
• Wir hatten bereits früher einige Probleme mit der Terminfindung und Termineinhaltung mit ihnen.
• Linda hat morgen 15 Uhr einen weiteren Termin :)
• Wenn das nicht laufen sollte, müssen wir Merch anders klären

Wahllokal im Mathehaus

• Mail zu Verhalten einiger Mathematiker bei der Wahl
• Hintergrund: Erik und Ticia waren im Mathecafe für Wahl
• Stimmung im Mathe Café war etwas feindselig
• 1. Regel des Mathe Cafés ist: Hier keine Physik
• Es wurden Leute geziehlt beeinflusst, wen sie wählen sollen
• Wollen wir weiter im Mathe Cafe ein Wahllokal machen?
• starke anti Physiker Gruppe im Mathecafe, auch von mathematikern bestätigt
• Wir wollen gerne eine Mail zu dem Thema schreiben.

Kyra’s Kunstprojekt

• Kyra darf das mit dem SFB verbinden

Spieleabend

• Turan fragt, ob der Spieleabend parallel zum Institutsfest stattfinden kann

SFB Projekt Tim Dietrich

• Tim Dietrich war bei einem Interview
• evtl. brauchen wir bald Hilfe bei einnem SFB für die Theoretischhe Astrophysik, falls wir den

bekommen

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• ALLES SUPER
• wichtig und richtig
• Hat Sophia toll gemacht
• Liv fragt wann mal wieder tolle Dinge passieren können
• Alex ist unzufrieden mit hochschulpolitischen Dingen
• Moritz stört sich an der fehlenden Internationalität der Uni Potsdam.

Verschobene TOPs
19:03 Ende der Sitzung
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